faceal Colour

01.03.2024 - db 3 | 2024 Diesen Artikel merken Meine Merkliste anzeigen



Fotos: PSS Interservice Barthel Fotografien

Der Klinik-Campus der Psychiatrie Baselland, Liestal in der Schweiz, wurde um zwei neue Gebäude ergänzt. In diesen Neubauten sind das Zentrum für Alterspsychiatrie und ein Zentrum für Krisenintervention untergebracht, von Burkard Meyer Architekten aus Baden. Ein integriertes Farbkonzept mit feinpigmentierter Betonkolorierung gibt Patient:innen und Besucher:innen Orientierung. In den Gebäuden nutzten die Architekten dazu die frei gestaltbaren Betondecken. Wie ein Band ziehen sich die Sichtbetondecken durch die Stockwerke. Ihre farbige Gestaltung betont zum einen den Werkstoff Beton und unterstützt zum anderen eine harmonische Raumatmosphäre und Wohnlichkeit. Daher kam die »faceal Colour«-Betonkolorierung von PSS zum Einsatz. Durch die semitransparente Oberflächenbehandlung bleibt das lebhafte, mineralische Oberflächenbild des Betons erhalten und zugleich wird eine homogene Optik erzeugt. Die lasierende Applikation ist zudem die ressourcenschonende und wirtschaftliche Alternative zu eingefärbtem Beton. Im großräumigen Foyer wurde raumhoch auf die zentrale Betonwandscheibe Liestal kartografiert. Auch hierzu nutzten die PSS-Oberflächenspezialisten die Betonlasur »faceal Colour«. Ganz dezent im Farbton Weiß ist das Umfeld Liestal wie eine Intarsie in Beton abgebildet. ~eb

PSS INTERSERVICE AG www.pss-interservice.ch

db deutsche bauzeitung 03 | 2024